

## FICHA APLICACIONES MÓVILES

### 1. Datos generales

- **Nombre APP:** Sonora
- **Descripción:** aplicación que permite escuchar películas, series y documentales únicamente en audio
- **Versión:** 1.7.0
- **Fecha actualización:** 24/05/2023
- **Idioma:** Español
- **Edad:** Todo público
- **Desarrollador:** Sociedad de Distribución Digital Sonora
- **Coste:** Prueba gratuita de 14 días, después 4.99€ al mes o 39.99€ al año
- **Requisitos hardware/software:** Requiere Android 8.0 y versiones posteriores
- **Enlaces relacionados:**  
[Sonora - Aplicaciones en Google Play](#)

### 2. Entorno de pruebas

- **Plataforma:** Google Pixel 6, Poco F3 5G y Samsung S20 FE
- **Sistema Operativo y versión:** Android 13.1
- **Ayuda técnica utilizada (versión):** Android Accessibility Suite 13.1.0.498521120 y 13.1.0.520576362, TalkBack 13.5.02.3 (Samsung), Focus 14 y 40 Blue 5G

### 3. Accesibilidad/Usabilidad

Se debe tener en cuenta que es una aplicación web que puede ir experimentando variaciones sin que se haya actualizado la versión de la App.

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos errores de accesibilidad que se describen a continuación.

Existen etiquetas mal asociadas a los controles. Por ejemplo, en el registro los campos de Nombre o Apellido, en un flick TalkBack lee la etiqueta y en el siguiente se encuentra el campo de edición.

En las pantallas en las que hay que completar datos es necesario ocultar el teclado con Enter para que se muestre el botón "Siguiente".

En la pantalla en la que hay que introducir el código para registrar la APP, hay un cuadro de edición en el que puede leerse el código y haciendo flicks a la derecha de ese campo, TalkBack lo va verbalizando de nuevo.

Se observa que existen controles de la interfaz no traducidos al español. TalkBack anuncia el tipo de elemento en inglés, por ejemplo "Tabs" en lugar de pestañas.

Además, hay elementos en los que TalkBack lee “Tabs” y “Botón” pudiendo confundir al usuario (esto sucede en la pestaña “Inicio”).

Al cambiar de pantalla, el foco no se sitúa en el primer elemento. Por ejemplo, al acceder a una obra, el foco se posiciona en las pestañas de la parte inferior.

El botón “Atrás” no es el primer ítem de la pantalla y el gesto de “Ir a atrás” no siempre funciona. Esto puede suponer un problema sobre todo al utilizar Línea Braille, ya que tampoco funciona el atajo de teclado correspondiente.

No se sabe en qué estado se encuentran los botones de selección.

Cuando se entra en algún elemento, documental serie o cualquier otro, no se sabe si ya está añadido a la lista porque ese botón siempre es leído como “añadir a la lista”. En la pestaña Ajustes, en Preferencias, tampoco se sabe el estado de algunas de las opciones, como por ejemplo “Descargas inteligentes”.

En el uso con Línea Braille no se observa ningún otro comportamiento anómalo que no se haya indicado con la Síntesis de voz.

Para usuarios con baja visión, la aplicación no reconoce el modo oscuro o claro que se tenga seleccionado en el sistema ni cuenta con una configuración propia. El contraste, en general, es bueno aunque en algunos casos se debería mejorar. El tipo de letra se adapta en algunas zonas como las pestañas, en cambio en la mayoría no acepta ni el tipo de letra ni la negrita, quedando la fuente que viene por defecto. Acepta el cambio de tamaño de letra, sin embargo, al aumentarlo realiza una especie de zoom en el contenido, quedando la mayor parte de la información fuera de pantalla y totalmente inaccesible. Además de esto, en algunas zonas como en la pestaña explorar, el tamaño de letra hace que se superponga la información y quede ilegible.

#### **4. Funcionalidad**

Sonora es una aplicación de audio con contenidos originales para esta plataforma escritos por reconocidos escritores, guionistas o cineastas.

En su catálogo es posible escuchar películas, series y documentales únicamente en audio con actualización de nuevos títulos cada semana.

Permite la descarga de contenidos para seguirlos off line.

Se puede cancelar fácilmente la cuenta de Sonora. No hay compromisos de permanencia ni cargos por cancelación.

## 5. Conclusiones

Sonora es una aplicación de audio que permite escuchar contenidos originales en diferentes formatos, como series, películas o documentales.

Se han detectado algunos problemas de accesibilidad que no impiden el uso de la aplicación por parte de personas con ceguera que utilicen TalkBack. No obstante, se recomienda tener en cuenta las observaciones del documento de valoración para conseguir un mejor funcionamiento de la aplicación con el lector de pantalla.

No es recomendable para personas con sordoceguera puesto que se trata de una APP íntegramente de audio.

---

<b>Fecha evaluación</b>
-------------------------

30/05/2023
------------